



文責：校長

【学校教育目標】 **かがやく瞳 伸びゆく子**

令和7年度がスタートし、2か月が経とうとしています。4月に入学した1年生は上級生の子どもたちと様々な場面で関わりながら、学校での過ごし方に慣れてきている様子が見られます。「入学おめでとう集会」では、1年生全員が自分の名前を大きな声で伝えることができました。また、新たにスクールバスで通学している子どもたちは、学校近くにいらっしゃる船越地区の見守り隊の方に、一人一人が元気よく朝の挨拶をする姿が見られるなど、登下校の方法の変化にも対応できている様子です。

さて、学校では今、5月24日（土）に行う運動会に向けて、学年ごとに競技種目や表現運動の練習、加えて、6年生が中心となり色別（赤組、白組、青組、黄組）の応援練習などに取り組んでいます。おかげで、学校全体が活気付いた雰囲気になっています。運動会などの学校行事の当日は、数時間で終わるものですが、そこに至るまでの過程で経験することの一つ一つが、子どもたちの成長を促す栄養剤のような役割を果たすものと思います。「毎日練習したら、はじめのときより上手にできるようになった」「あきらめずに頑張ったら、よい結果につながった」「友達と力を合わせたら、成功した」「下級生に（友達に）協力したら、喜ばれた」などのように、「～したら」にあたる経験の積み重ねは、子どもの自信とやる気につながるものとなるはずです。このような経験は、教室で行う授業の中でももちろんできるものですが、より広い空間で、学年を越えて、ダイナミックな活動となる行事等の場面では、特に子どもの心に印象深く残るものになります。

今後も、学校行事や児童集会などを子どもの成長を促す大切な活動と位置付けて、工夫して取り組んでいきたいと考えております。



学校運営協議会委員、PTA三役・部長の皆様を紹介します



【学校運営協議会】

敬称略

役職	氏名
会長	〇〇〇〇
副会長	〇〇〇〇
委員	〇〇〇〇 〇〇〇〇
	〇〇〇〇 〇〇〇〇
	〇〇〇〇 〇〇〇〇
	〇〇〇〇 〇〇〇〇

学校運営協議会は、学校の教育活動等のよりよい進め方について、地域関係者の視点から教職員と共に考えてくださる立場の方で構成されています。5月2日に1回目の会を開催し、市教育委員会から委員が委嘱されました。今年度本校の学区が広がったことから、地域の方々との連携・協力の体制づくりがますます重要となっています。学校が地域と手を携えて子どもたちの成長を支えていくことができるよう、協議会での話し合いを大切にしていきたいと考えます。

【PTA三役・部長】

敬称略

役職	氏名
会長	〇〇〇〇
副会長	〇〇〇〇 〇〇〇〇
	〇〇〇〇 〇〇〇〇
	〇〇〇〇
会計監査	〇〇〇〇 〇〇〇〇
部長	〇〇〇〇 (総務部)
	〇〇〇〇 (広報部)
	〇〇〇〇 (体育部)
	〇〇〇〇 (校外生活部)

4月23日にPTA総会を、5月8日にPTA総合部会を行い、三役、各部の部長・副部長と部員、学級委員長等、総勢62名の役員の方々が決まりました。PTA総合部会では、今年度の各部の事業計画について詳しく話し合っていました。ご難儀をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

～6月の主な行事(予定)～

- 1日(日) 開校記念日(151回目)
- 3日(火) 校外学習(1年)、写生会(4年)、クラブ活動
- 4日(水) 校外学習(2年)、人権の花運動(6年、1年)
- 5日(木) 第2回学校運営協議会、コミュニティ・スクール第1回合同推進委員会
- 11日(水) 八郎プロジェクト出前授業①(4年)
- 13日(金) ゆうちょ銀行金融教室(3年)
- 16日(月)～17日(火) 修学旅行(6年)
- 17日(火) 八郎プロジェクト出前授業②(4年)
- 20日(金) 手話教室(4年)、スクリーンタイムコントロールチャレンジ(男鹿東中学校区全学校～23日)
- 24日(火) 放課後こども教室
- 27日(金) PTA授業参観・学年懇談

校外学習や、地域の方、外部の教育関係者の方と関わる活動が多い6月。充実した学びの機会にしていきたいと考えます。



「スクリーンタイム」をコントロールできる子どもに

以前はあまり耳にすることがなかった「スクリーンタイム」という言葉ですが、スマートフォンのアプリなどの利用時間を意味するものだと思います。スマートフォンなどを利用し始めると、つい時間を忘れて夢中になってしまうことは、大人でもしばしばあることです。子どもたちは、心も体も様々な能力も、今まさに成長の真っただ中と言えます。ですから、子どもたちには、勉強や体を動かす遊び、お手伝い、睡眠など、スクリーンタイム以外の時間をとても大切にしてほしいと考えます。そこで、重要なのが「スクリーンタイムコントロール」という考え方です。これからの時代を担う子どもたちとデジタル機器は切り離せないものだと思いますので、それを活用する際のきまりを自覚し、上手に使えるようになってほしいものです。学校では、男鹿東中学校区の各小・中学校と共に「スクリーンタイムコントロール」に挑戦する期間を設け、めあてを決めて取り組ませることにしました。子どもたちが自分でコントロールできることを目指していきたいと考えます。

ふなっ子の活躍

様々な競技で、日頃の努力の成果を発揮しています。



男鹿市内野球リーグ戦春季大会(4月) 優勝 船越小野球スポーツ少年団



第81回秋田市民陸上競技大会(4月26日)
小学生男子4年100m 第3位 ○○○○さん



第41回北日本少年少女レスリング選手権大会(4月27日)
小学3・4年生男子の部26kg級 第3位 ○○○○さん(4年)
小学3・4年生男子の部28kg級 第3位 ○○○○さん(4年)



OGAジュニアサッカー交流大会U-9(4月29日) 優勝 グロースFC



第17回秋田県空手道選抜大会(5月3日)
小学生男子2年生個人形 第1位 ○○○○さん
小学生男子2年生個人組手 第1位 ○○○○さん
小学生男子4年生個人組手 第3位 ○○○○さん

※学校にお知らせいただいたものを掲載しています。

船越小学校の情報をホームページで発信しています。
ご覧いただき、子どもたちの活動を応援していただければ嬉しく思います。

